

や ま ね と

山 里



東郷小学校だより

令和4年度 第3号 (通306号)

令和4年6月10日

文責：前田 洋光

心ひとつに全力疾走！！

～東根市小学校陸上記録会～

5月18日(水)、予定されていた東根市小学校陸上競技大会は、新型コロナウイルス感染症対策のため今年度も中止となりましたが、それに代わる行事として昨年度同様「東根市小学校陸上記録会」が行われました。市内の小学生が一堂に会するのを避け、それぞれの学校を会場にし、リモートでつないで開会式を行い、学校のグラウンドで100M走の記録をとりました。この記録会を通して、リモートでの開会式では、他校の児童と同じ時間を共有することができ、とても価値のあるものでした。また、選手(5、6年生)も応援する児童(1～4年生)も、「チーム東郷」としてがんばることができたさわやかな記録会でした。



緑の少年団活動 プランター花植え

東郷小学校では、毎年4年生と5年生が緑の少年団活動を行っています。今年度最初の活動として、5月6日(金)に昇降口前でプランターに花植えを行いました。グループごとに声を掛けながら協力し、植えることができました。毎日、水やりをし、植物の成長を観察するとともに「いのちを大切に作る心」も育てていきたいと考えております。

今年度も「土に触れる栽培活動」の充実をめざし、学校畑で学年ごとに栽培活動を行っていきます。
畑の先生(滝口さん、土田さん)から、たくさんご協力を
いただいております。畑の耕耘とマルチ掛けをしていただき
ました。大変お忙しい中、誠にありがとうございます。



東郷っ子のこころを伸ばしたい！！

～将来を見据えて感じる事～

何事にも素直に取り組む姿、後輩の面倒見がいい先輩としての姿など、とても良い面がたくさんあります。その良さをさらに伸ばすために、子ども達は日々がんばっています。一方、課題もみえてきました。今年度の重点の一つに「認め合いとかかわりの力の育成」があります。友だちの言動を快く受け止めながら、自分の気持ちを中心にしないで、楽しく一緒に活動できる子ども達にさらに育てていきたいと強く感じています。気持ちのすれ違いを経験しながら、子ども達は友だちへの寄り添い方を学んでいきます。全職員で全児童を育ててまいります。保護者の皆さんもすべての子ども達を保護者全員で、地域全体で育てていこうとする気持ちを今後とも持ち続けていただければと思います。とても感受性豊かな素晴らしい子どもたちです。全員でさらにおもいやりのある、優しい子どもに育てていきましょう。よろしくお願いいたします。